



## ☆コロナ感染者2000人を超える(本校でも学校PCR実施)

連日、コロナ感染者の数が2000人を超えています。本校でもGW明けから学校PCR対象学級が4クラスと少しずつ、城東小学校にもコロナの波が押し寄せてきている状況です。

そこで今回は、保護者の皆さまにコロナ感染者拡大防止のご協力をお願いしたいと思い、学校だよりに掲載しました。これまでもコロナ感染拡大防止には、検温シートの提出をはじめ、色々ご協力していただいています。しかし、今回は、これまで以上にコロナ感染拡大防止対策を強化しなければならない状況になっています。コロナ感染者が2000人を超えている中、GWの影響がこれから出てくると予想されるそうです。本校では、先週、職員会議を持ち、今後の対策について話し合い、全職員への共通確認・周知をしました。保護者の皆さまに協力していただきたいことに関しては、公文の配布、あんしんメールでの配信を予定しています。学校・家庭で連携・協力してコロナ感染拡大防止を行っていきたく考えていますので、保護者の皆さまのご協力、よろしくお願いします。

## ☆コロナ感染拡大防止へのご協力をお願い

- ①検温シートの記載(特に保護者のサインを忘れずをお願いします)  
※保護者のサインが未記入の場合は、状況確認のため学校から連絡させていただきます。
- ②本人・同居者に風邪症状がある場合は、できるだけ登校を控えていただきますようお願いいたします。

コロナ感染に関しては、10代未満が多く、また、そのほとんどが家庭内感染です。学校の方でも子ども達のコロナ感染対策をきちんと行っていきます。コロナはだれにでも感染するおそれがあります。ご家庭でも今一度、コロナについてのお話を子どもと行っていただきたいと思います。少しでも普段の様子と違うなら大事を取って休ませて下さい。コロナ感染拡大防止に関する公文に関しては、先週金曜日に配布しました。(公文を一読し、ご協力をおねがいします)

## ☆プール清掃

先週、水曜日から金曜日に低学年・中学年・高学年の順に5月下旬から予定されているプール清掃が行われました。各学年、分担された場所を汗だくになりながら一生懸命、頑張ってくれました。



## ○まほうの言葉

児童会の発案で、右記のあいさつ運動に取り組みしていきます。ご家庭でも挨拶を話題にしていきたいと思えます。



## ○コロナについて(学校での対応)

那覇市の現在の状況を受けて、今日からのこれまで行っていた検温を玄関前2箇所で行うことにしました。(検温モニター前の密を避けるため)また、手指消毒についても、保健委員が行っていましたが、感染予防も考慮し、ジェルタイプの手指消毒を各自で行うことに変更しました。

那覇市内小学校でもコロナ感染者や学校PCRを実施校が多く出た情報も入ってきています。学校の方でも引き続き、コロナ対策を行ってまいります。ご理解とご協力をお願いします。

## ○いつもきれいな生け花に感謝

いつもなかよし広場に生け花が飾られています。本当に心が癒やされる空間です。

下地さんいつもきれいな生け花ありがとうございます。



